

Dandim 0716/Demak Bersama Anggota Meriahkan Jalan Sehat Hari Koperasi Ke 76 Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.INFORMAN.ID](https://www.demak.informan.id)

Aug 4, 2023 - 10:07



Dandim 0716/Demak Bersama Anggota Meriahkan Jalan Sehat Hari Koperasi Ke 76 Kabupaten Demak

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama puluhan anggota Kodim mengikuti Jalan Sehat dalam rangka Hari Koperasi Ke-76 Tingkat Kabupaten Demak, Jumat (04/08/23).



Kegiatan jalan sehat tersebut dibuka langsung oleh Bupati Demak, dr. Eisti'anah., S.E., dan dihadiri juga Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun., Sekda Kabupaten Demak Drs. Umar Surya Sukmana, Kapolres Demak diwakili Kabag SDM Kompol Budiarto, dan para Asisten Sekretaris Daerah Kabupaten Demak.

Bupati Demak menyampaikan, kegiatan jalan sehat ini dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Koperasi Ke 76 Tahun 2023 tingkat Kabupaten Demak. Diharapkan seluruh peserta dapat melaksanakan dengan senang hati dan mengambil sisi positif dengan berjalan bersama untuk kesehatan.

"Kita laksanakan jalan sehat ini dengan senang gembira, selain untuk memeriahkan Hari Koperasi Ke 76, juga untuk kesehatan kita," kata Bupati dalam sambutannya.

Jalan Sehat dimulai di depan Panggung Kesenian lapangan Desa Tembiring, menuju Jalan Kyai Turmudzi sampai pertigaan SMP 2 Demak belok kiri menuju Jalan Sultan Fatah, menuju stasiun dan Jalan Kyai Turmudzi, dan berakhir di lapangan Tembiring. Setelah itu, dilaksanakan pengundian doorprize hadiah.



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto disela acara menyampaikan, selamat Hari Koperasi Ke 76. Diharapkan koperasi dapat mewujudkan kesejahteraan masyarakat Indonesia, dan menjadi rumah besar bagi para UMKM yang sedang berkembang.

"Mari kita majukan Koperasi dalam mewujudkan kemandirian ekonomi rakyat. Semoga koperasi Indonesia semakin maju, dan terus jadi penggerak pertumbuhan ekonomi yang nyata," pungkas Dandim.

Jalan sehat tersebut diikuti peserta koperasi di Kabupaten Demak, perwakilan sekolah, perwakilan jajaran OPD Kabupaten Demak, dan perwakilan anggota Kodim 0716/Demak dan Polres Demak. (Pendim0716).